

Le pape François lance un appel à la protection de la Terre Mère



Quito, 8 juillet (RHC-PL)- Le pape François a averti à Quito que la protection de la nature est un devoir de l'humanité, en raison des dégâts causés par l'extraction excessive des ressources naturelles.

Au cours d'une visite à l'Université Pontificale Catholique de l'Équateur, le Souverain Pontife a lancé un appel à la protection de la Terre Mère.

Le pape a également mis en exergue le rôle essentiel de l'éducation pour la transmission de la culture et il a appelé les jeunes à prendre leurs responsabilités face aux défis actuels.

De son côté, le président bolivien Evo Morales a relevé les convergences entre le processus de changements bolivien et les idéaux et les opinions du pape François. Dans la ville bolivienne de Santa Cruz, à l'occasion de l'inauguration de la 2e rencontre mondiale des mouvements sociaux, Evo Morales a assuré que ses conceptions sont proches de celles du Souverain Pontife en matière de capitalisme, d'environnement et de bien vivre.

Le président bolivien a également appelé les participants aux débats à analyser les causes de la pauvreté et des inégalités dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/61807-le-pape-francois-lance-un-appel-a-la-protection-de-la-terre-mere>



Radio Habana Cuba